

。基本的にこの年の役員会はおまかせ…

EE、後の修善等の事を考えると、
あり お金を使うのも…

少し 中止寄りの どちらでも… です。

この不況の時代にまじこ

う集会住宅ではどうぞ。無駄使いをせず、今後真刻に
予測される建物全体の老朽化に
対処する為のメモ、補修管理用に
アーリして欲しいと思ひます。

(今回の積立金1,000円値上げもしないのが現状!)

4. 提出期限

5月17日(金)

各階役員まで

たるのだから

次回大会は役員の元張りのやり方。
出席者は少々、しろ保の人数も少なくて走り
半止でいいと思ひます。

受益者負担というが、実施したい人の意思は尊重する
に在りながら自らの努力をするべきで、(在りない人が役員
になったとき、つまらない作業をやらざるを得ない状況に
追いやられるのは甚痛苦「人の和の増進」に逆行する
納涼大会での各業者への賛助金もさきの要請は集団(自治会)
の名を借りた圧力であり、やめるべき行為である。

住民の親睦に成得ない行事
実施する必要はない
だえます。

別のイベントを検討実施するのであれば、
中止でもよい。

3. 両行事に関する意見、希望

みんなで協力して実施すれば良いのでは、

役員が少ないのでないして
親睦会になりにくいし三和の屋上を
貸りるのは止めた方がいい。高齢
になると負担になるからです

階が違ったりすると、名前やお顔もわからなくなる。
住民の交流の場は必要だ"と思いますが、納涼大会や
餅つき大会でなければならぬとも思ひません。
役員の方の負担にならない方法で行っていただきたい"
と思います。

子供もいるので"出来れば"当住宅内で
実施してもらいたい。

第一回一日の行事は、交流のために必要なことを
希望する。

毎年ひととおり場所が替わるために中止に
したりと思ふ事す。

納涼大会は 2年に一回

モチワ大会も 2年に一回

交互にする。

できる限り実施する方向で努力してみる。
過去の伝統を引き継ぐべき。

場所、環境が従来と異なれば住民の対話
の場として継続していくべきものだ。

交流が深められる意見で実施している。

開催場所に関する意見、希望

納涼大会は 住宅の屋上で行なってほしい
若者が参加しやすい 内容を考えてほしい

両大会とも一部 住民の利用・参加に
片寄りがちであり、中止する方がよさと見る。

八王子か立川の花火大会と同じ日にちで
やっていなければ (納涼大会を)

2度樂しかったが、味わえるのですが

2年前は、それは 実現して、とても樂しかったですか

役員の不担任大きいわりに人が集まらない。

親睦をはかるといふ意味から実施するのを
あれば、月例清掃等に積極的に参加すればど
うくらでも方法はあると思う。

親睦を図る意味で一つぐらい^(ハンド)有った方が
良いのではないかと思う

年々、参加者が少なくてさぞかしいように思ひます。
役員の方も若い人が少なく、負担が大変な
だけではなくでしょうか?

参加してくれる人達は、決まってしまってるので、
あまり住民の親睦という目的には意味がないと思ふ。
その時の役員の状況で中止に「よし」と全く
問題ないと思う。

條の人人が大変な思いをされていゝ割に参加人数
が少ないので。

住民相互の親睦を計る為にも
是非必要だとと思うので
実施して欲しい。

1. 2とも兴味のない人がかなりあると
思われる所、子供さんの減少、食料を扱う
所の収生上の問題、労力、会場等の莫
大さ、入会金を停止し、年算は、子供さんの
入学のお祝金等、相互扶助的な
所に使えば、と覺ります。

3. 両行事に関する意見、希望

親睦としての何か行事はあった方がいいと
思いますが、参加する人が決まってしきつ、納涼大会や
もちつき大会は統合していく必要はないよと想ひます。

3. 両行事に関する意見、希望

この様な調査すると、どちらの自治会の
病院感がないのを自治会廃止
した方が良い。

3. 両行事に関する意見、希望

両行事とも役員の負担が
大きすぎるようと思われます。

やりたい人達でプロジェクトを組んでやれば
いいと思います
役員はたとえ少しの力から。

両行事共、参賀者が多くて不便定め
親睦会などはいいなと想っています。
子供さんが居る家族が多い様に想います。
(子供会の行事だけで良いと思う。)
他に住民が参賀出来る様な行事を
実現したい。

納涼大会は、新入居の子供の顔合わせにもなり子供達が楽しむ
いいと思ひますので、家に生、小さの子供はいませんが、
出車などは住宅内で実施してもらいたい。

餅つき大会は、あまり人が来ていませんが、役員の人も大変なので
このお金をほかに使つてもいいです。

1. 横山和明

3. 両行事に関する意見、希望

納涼会一子供にとって、友達と呼んで、夜子で家族で食べて楽めたと思
ふうになります。よろしく。(駐車場での)

餅つき大会一伝統行事、餅つきの体験が出来るのは、子供の人にも
いいのかと思う。

以上、20年以上住んでいて、皇子はこう言ってあります。
役員を体験して大人になれば、若く時は身体も無理か
うかですが、なんでも老後の事すと、--- へなります。

4. 提出期限 5月17日(金) 各階役員まで

その時の役員工人の意見や、改修工事等、状況に応じて、
又、規模等、いろいろ工夫して、これまで通りでなく
良いではありますか。